
Vereador: Mauro César Alves de Sousa

124,00    Valor Total de Diárias 1.500,00    

Data Viagem Relatório da viagem Destino
Pedágio 

Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

04/10

NESTE DIA ESTIVE EM BELO HORIZONTE, NO GABINETE DO DEPUTADO ESTADUAL GUSTAVO VALADARES-
PSDB/MG, REUNIDO COMSUA ASSESSORIA PARA SOLICITAR EMPENHO JUNTO A CEMIG, OBJETIVANDO A 
AGILIZAÇÃO DA TRAMITAÇÃO DE PEDIDO DE PROLONGAMENTO DE EXTENSÃO DE REDE TRIFÁSICA CUJA 
EFETIVAÇÃO TRARÁ BENEFÍCIOS COLETIVOS AO MUNICIPIO DE FORMIGA, POR TRATAR-SE DE REGIÃO 
TURISTICA NO LAGO DE FURNAS.SOLICITEI TAMBÉM EMPENHO DE ESFORÇOS JUNTO AO GOVERNADOR DO 
ESTADO, OBJETIVANDO A CRIAÇÃO DE UMA SUPERINTENDENCIA REGIONAL DE ENSINO EM FORMIGA E 
AINDA PEDI EM CONJUNTO COM O PREFEITO EUGENIO VILELA, QUE O MESMO INTERCEDA JUNTO A 
MGI/SETOP EM RELAÇÃO À QUITAÇÃO DO CONVENIO Nº 5191000012/2016 NO VALOR DE R$ 480.000,00 
REFERENTE À REVITALIZAÇÃO DO PARQUE MUNICIPAL DR LEOPOLDO CORREA (PRAIA POPULAR) AINDA EM 
ATRASO.APÓS ISSO, RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        24,80 418
06:43 - 
17:02

 Focus 140,00

04/10
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo o 
vereador Mauro César Alves de Oliveira até a Assembléia Legislativa.

Belo 
Horizonte

            -   418
06:43 - 
17:02

 Focus 95,00

08/10
NESTE DIA, ESTIVE NA CAMARA MUNICIPAL DE CONTAGEM, NO GABINETE DO VEREADOR ALEX CHIODI-
SD/MG, REUNIDO COM O MESMO PARA TROCA DE EXPERIENCIAS PARLAMENTARES E CONHECIMENTO DO 
FUNCIONAMENTO DESTA CASA LEGISLATIVA.APÓS ISSO, RETORNEI PARA FORMIGA.

Contagem        24,80 387
06:20 - 
15:40

Focus 140,00

08/10
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Contagem conduzindo o vereador 
Mauro César Alves de Sousa até Câmara Municipal.

Contagem             -   387
06:20 - 
15:40

Focus 95,00

17/10

NESTE DIA, ESTIVE EM BELO HORIZONTE, NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA NO GABINETE DO DEPUTADO 
ESTADUAL GUSTAVO VALADARES-PSDB/MG, REITERANDO EM MEU NOME E DO PREFEITO EUGENIO VILELA, 
SOLICITAÇÃO DE INDICAÇÃO DE EMENDA PARLAMENTAR NO ORÇAMENTO GERAL DO ESTADO EM PROL DO 
MUNICIPIO DE FORMIGA, NO VALOR DE R$ 60 MIL REAIS, OBJETIVANDO A REFORMA DO CENTRO 
COMUNITARIO DA COMUNIDADE RURAL DE BAIOES.SOLICITEI AINDA, AGENDAMENTO E ACOMPANHAMENTO 
EM AUDIENCIA JUNO A DIREÇÃO GERAL DO DEER, PARA TRATAR SOBRE OS TRECHOS DA RODOVIA MG 
050, SOB CONCESSÃO DA AB NASCENTES DAS GERAIS, LOCALIZADOS NO ENTORNO DO MUNCIPIO DE 
FORMIGA E QUE PRECISAM DE MELHORIAS.TAMBÉM PEDI QUE INTERCEDESSE NOVAMENTE JUNTO AO 
COMANDO GERAL DA PMMG, OBJETIVANDO A DESTINAÇÃO DE VIATURA E CONTRATAÇÃO DE PESSOAL 
CIVIL PARA O ADMINISTRATIVO DA SEDE O 63º BATALHAO PMMG.APÓS ISSO, RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        24,80 405
09:10 - 
18:19

Focus 140,00

17/10
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo o 
vereador Mauro César Alves de Oliveira até a Assembléia Legislativa.

Belo 
Horizonte

            -   405
09:10 - 
18:19

Focus 95,00

Valor Total de Pedágios



22/10

NESTE DIA ESTIVE EM BELO HORIZONTE, NO ESCRITÓRIO POLÍTICO DO DEPUTADO FEDERAL ZE SILVA-
SD/MG, ONDE SOLICITEI DO MESMO EM CONJUNTO COM O DEPUTADO ESTADUAL GUSTAVO VALADARES, 
INTERCESSÃO JUNTO A CEMIG OBJETIVANDO A AGILIZAÇÃO DA TRAMITAÇÃO DE PEDIDO DE 
PROLONGAMENTO DE REDE TRIFÁSICA CUJA EFETIVAÇÃO TRARÁ BENEFICIOS COLETIVOS AO MUNICIPIO 
DE FORMIGA, PRINCIPALMENTE NO TOCANTE A SUA VOCAÇÃO TURISTICA NO LAGO DE FURNAS.SOLICITEI 
TAMBÉM PARA EM CONJUNTO COM O DEPUTADO GUSTAVO VALADARES, ACOMPANHAR NA AUDICENCIA A 
SER MARCADA NO DEER, ONDE TRATAREMOS DAS PRECARIEDADES DA RODOVIA MG 050, SOB 
CONCESSÃO DA AB NASCENTES DAS GERAIS, DOS TRECHOS NO ENTORNO DO MUNCIPIO DE 
FORMIGA.SOLITICEI AINDA, INTERCESSÃO JUNTO A SEINFRA, OBJETIVANDO A DESTINAÇAO 21 DE MATA-
BURROS, 10 PONTOS DE ONIBUS E VIGAS PARA CONTRUÇÃO DE 3 PONTES NA AREA RURAL DO MUNCIPIO 
DE FORMIGA.APÓS ISSO, RETORNEI PARA FORMIGA.

Belo Horizonte        24,80 419
06:50 - 
15:35

Focus        140,00 

22/10
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem  a Belo Horizonte conduzindo o 
vereador Mauro César Alves de Sousa até o escritório regional do Deputado Federal Zé 
Silva.

Belo 
Horizonte

            -   419
06:50 - 
15:35

Focus 95,00

NESTES DIAS, ESTIVE EM BRASILIA ACOMPANHADO DO SECRETÁRIO DE GESTÃO AMBIENTAL E INTERINO 
DE OBRAS DR. LEYSER R. OLIVEIRA QUE NA OCASIÃO REPRESENTOU O PREFEITO MUNICIPAL EUGENIO 
VILELA, SENDO RECEBIDOS POR DIVERSAS AUTORIDADES FEDERAIS PARA TRATARMOS DE DIVERSOS 
ASSUNTOS DE INTERESSE DO MUNICIPIO DE FORMIGA.
NO DIA 30/10, ESTIVEMOS NO GABINETE DO VICE-PRESIDENTE DO SENADO FEDERAL, SENADOR ANTONIO 
ANASTASIA-PSDB, ONDE APÓS ENTREGAR AO MESMO A MEDALHA SEIS DE JUNHO, MAIOR COMENDA 
FORMIGUENSE EM RECONHECIMENTO AOS INUMEROS BONS SERVIÇOS PRESTADOS PELO SENADOR AO 
MUNICIPIO DE FORMIGA, SOLICITEI DO MESMO AGENDAMENTO E ACOMAPNHAMENTO EM AUDIENCIA 
JUNTO AO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA PECUARIA E ABASTECIMENTO, PARA TRATARMOS SOBRE A 
CONTAMINAÇÃO DO PLANTEL NACIONAL E MINEIRO DA SUINOCULTURA, PELA PESTE SUINA QUE ESTÁ 
DIZIMANDO NA AFRICA, EUROPA E CHINA ESSES ANIMAIS E PODE CAUSAR UM COLAPSO NO 
ABASTECIMENTO DE CARNE SUINA NO PAÍS, SOLICITEI AINDA, INDICAÇÃO DE EMENDA PARLAMENTAR NO 
ORÇAMENTO DA UNIÃO A SER INVESTIDA NA AQUISIÇÃO DE VEÍCULOS PARA A SECRETARIA MUNICIPAL DE 
SAUDE NO VALOR DE R$ 300.000,00, O MESMO VALOR PARA SANTA CASA DE CARIDADE DE FORMIGA 
INVESTIR EM DESPESAS DE CUSTEIO, O MESMO VALOR EM INFRAESTRUTURA URBANA NO MUNICIPIO 
PARA PAVIMENTAÇÃO DE VIAS, INTERCESSÃO JUNTO A EQUIPE ECONOMICA DO GOVERNO, OBJETIVANDO 
A NÃO PRIVATIZAÇÃO DOS CORREIOS EM ATENÇÃO A UM VASTO ABAIXO ASSINADO DE FUNCIONARIOS DA 
ESTATAL E INTERCESSÃO JUNTO A DIREÇÃO DE FURNAS CENTRAIS ELETRICAS, MANTENHA O 
RESERVATORIO NUM NIVEL MINIMO POR TRATAR-SE DE IMPORTANTE REGIÃO TURISTICA.



APÓS ISSO FUI AO GABINETE DO SENADOR CARLOS VIANA, ONDE FUI RECEBIDO PELO SEU CHEFE DE 
GABINETE RONALDO PEREIRA MARTINS, ONDE SOLCITEI O MESMO QUE PEDI AO SENADOR ANASTASIA EM 
RELAÇÃO AO MINISTÉRIO DA AGRICULTURA, A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE, SANTA CASA, 
INFRAESTRUTURA URBANA, CORREIOS E ACRESCENTEI A SOLICITAÇÃOD E INDICAÇÃO DE EMENDA 
INDIVIDUAL OU DE BANCADA NO VALOR DE R$ 1.000.000,00 A SEREM INVESTIDOS NA AQUISIÇÃO DE 
EQUIPAMENTOS VISANDO A SUBISTITUIÇÃO DO SISTEMA DE COMUNICAÇÃO DE ANALOGICO PARA DIGITAL, 
DO 63º BPMMG DE FORMIGA, SEDIADO EM FORMIGA.
NO GABINETE DO DEPUTADO FEDERAL ZÉ SILVA, SOLICITEI O MESMO ASSUNTO RELATIVO AO MINISTÉRIO 
DA AGRICULTURA E SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE, SANTA CASA E INFRAESTRUTURA URBANA, 
FURNAS E REITEREI SOLICITAÇÃO DE INTERCESSÃO JUNTO AO MINISTRO DA CIDADANIA, OBJETIVANDO A 
LIBERAÇÃO DE RECUROS PARA O MUNICIPIO DE FORMIGA, A SEREM EMPREGADOS NA REFORMA E 
COBERTURA DA QUADRA POLIESPORTIVA DO BAIRRO QUINZINHO, LIBERAÇÃO DE RECURSOS VISANDO A 
COBERTURA DA FEIRA LIVRE.
NO DIA 31, ESTIVE NO MINISTÉRIO DA INFRAESTRUTURA TRATANDO COM O SENHOR ALEX TREVIZAN, 
ASSESSOR DO SECRETARIO EXECUTIVO DO REFERIDO MINISTERIO DA INTERCESSÃO JUNTO A 
CONCESSIONARIA VLI, OBJETIVANDO QUE A MESMA ASSUMA A RESPONSABILIDADE COM A MANUTENÇÃO 
E SEGURANÇA DAS PASSAGENS DE NÍVEL DA LINHA FERREA QUE CORTAM O MUNICIPIO DE FORMIGA.

ESTIVE TAMBÉM NO MINISTÉRIO DA CIENCIA, TECNOLOGIA, INOVAÇÕES E COMUNICAÇÕES, JUNTO A 
COORDENADOR GERAL DE POPULARIZAÇÃO DA CIENCIA SOLICITANDO A INCLUSÃO DO MUNCIPIO DE 
FORMIGA NOS PROGRAMAS DESENVOLVIDOS PELA PASTA. DEPOIS ESTIVE COM O DEPUTADO FEDERAL ZE 
SILVA E FUI AO ENCONTRO DO SECRETÁRIO NACIONAL DE PROMOÇÃO E DEFESA DOS DIREITOS DA 
PESSOA IDOSA, DR ANTONIO FERNANDES COSTA, REITERAR SOLICITAÇAO DE DESTINAÇÃO DE UM KIT DE 
EQUIPAGEM E UM ONIBUS PARA O CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO EM FORMIGA. APÓS ISSO, FUI A 
FUNDAÇÃO PALMARES, REUNIR COM O SEU PRESIDENTE VANDERLEI LOURENÇO, CUJA PAUTA FOI TRATAR 
DE POLITICAS PUBLICAS VOLTADAS A POPULAÇÃO NEGRA DO MUNICIPIO DE FORMIGA.
JÁ NO DIA 01/11, ESTIVE REUNIDO COM O DIRETOR EXECUTIVO DO DNIT DR. ANDRÉ KUHN, SOLICITANDO A 
IMPLANTAÇÃO DE MEDIDAS PROTETIVAS NA RODOVIA BR 354 EM AREA DE MANANCIALQUE ABASTECE O 
MUNICIPIO DE FORMIGA, REITEREI SOLICITAÇÃO DE INTERVENÇAO E MELHORIAS COM SINALIZAÇÃO E 
RADARES NOS KM’s514, 511, 509, 499,491 E 487 da BR 354 NO ENTORNO DE FORMIGA.

29/10
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem  aa Confins conduzindo o vereador 
Mauro César Alves de Sousa até o aeroporto. 

Confins             -   483
13:10 - 
23:07

Focus 95,00

Focus 940,00
29/10 a 
01/11

Brasília        24,80 483
13:10 - 
23:07


